

CHARLA SOBRE "METEOROLOGÍA Y CAMBIO CLIMÁTICO", A CARGO DE SILVIA LAPLANA

Silvia Laplana, miembro del equipo del espacio "El Tiempo" de RTVE, es meteoróloga y ... sobrarbense.

Tras su paso, entre otras, por la cadena pública Aragón Televisión, donde se dio a conocer al público aragonés formando parte del equipo que informa del tiempo, pasó a incorporarse a RTVE, cadena desde la que, con todo el rigor científico, pero a la vez con un estilo ameno y próximo a los espectadores, nos acerca a diario la información meteorológica de nuestro país. Silvia, una de las caras más reconocibles del espacio televisivo "El tiempo" en la actualidad, nos propondrá un breve recorrido por la historia de esta sección informativa, a la que siempre se ha atribuido, sobre todo desde la televisión pública, suma importancia.

Recientemente, en colaboración con sus compañeros de dicho espacio televisivo, ha publicado el libro "El desafío del clima", una publicación en la que tratan muchos aspectos de interés, algunos de los cuales saldrán a la luz en la charla. El tiempo, la meteorología, puede condicionar decisiones tan dispares como la de un agricultor que programa la siembra de sus campos o la de un turista que programa un viaje de vacaciones. Por eso es un tema tan transversal y al que se presta tanto interés.

En la charla que Silvia va a impartir en Labuerda nos va a hablar de asuntos muy diversos, como las fuentes con las que se obtienen los datos meteorológicos y climáticos, la interpretación de los mapas y la elaboración de las previsiones meteorológicas, así como el clima de nuestra localidad.

Pero también nos hablará del cambio climático y de su porqués, y de que hubo otros cambios climáticos en la historia de la tierra, y de los gases de efecto invernadero, o de la situación actual en nuestro país, así como de los cambios del clima en Aragón y los efectos sobre el paisaje, sin olvidar los cambios que afectan a otros lugares del planeta y cuáles pueden ser los escenarios futuros, así como las medidas que cada uno de nosotros, a título individual y como colectivo, podemos adoptar para prevenirlo o, cuando menos, mitigarlo.